
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 1. Juli 2019, 21:51

Noch hat Palikuca auch mehr getönt als umgesetzt. Der Bornemann redete schon nie viel. Am
Output sollte man beide messen, nicht an den großen Worten.
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